

北海道知事より飲酒運転根絶に向けた緊急メッセージが発表されました。

## 飲酒運転根絶に向けた緊急メッセージ

飲酒運転を絶対に許さない「**社会の目**」が  
救う**命**と**家族**があります。



「北海道飲酒運転の根絶に関する条例」が施行されてから2年が経過し、その間、市町村や交通安全関係機関・団体の皆さんをはじめ、地域の飲食業など民間の事業者の方々などのご協力をいただきながら、根絶に向けた取組を推進しているところであり、こうした取組が着実に全道に広がってきております。

しかし、先月には、飲酒運転による暴走行為により、尊い命が奪われるという大変痛ましい事故が発生するなど、11月末現在で死者数が前年同期を上回り、また、飲酒運転による違反・事故が相次いで発生するなど、極めて憂慮すべき事態にあります。

これから年末年始に向け、飲酒の機会が増え、飲酒運転の発生が懸念されることから、道民の皆様には、改めて「飲酒運転をしない、させない、許さない」という強い気持ちを持っていただき、地域が一丸となって飲酒運転を絶対に見逃さないという「社会の目」を全道すみずみまで広げましょう。

1日も早く飲酒運転のない安全で安心な社会が実現されるよう、ドライバーの皆様におかれましては、飲酒運転をしないことはもちろん、ご家族や周囲、地域の方々におかれては、飲酒運転を見かけたら、止める、警察に通報するなど、飲酒運転根絶に向けた主体的な行動を起こしていただくよう、ご理解・ご協力をお願いします。

平成29年12月14日

北海道知事 高橋 はるみ

発見したら警察に通報を！ (☎110番)



情報提供サイト

